

Subsecretaría de Educación Media Superior, Superior, Formación Docente y
Evaluación

Dirección de Formación y Actualización Docente

Escuela Normal “Estefanía Castañeda y Núñez de Cáceres”

Clave: C.T. 02DNL0004Z



El Sujeto y Su Formación Profesional Como Docente

PROFA. Luz Acela Quintana

UNIDAD DE APRENDIZAJE I

**Ensayo: El sujeto, relato autobiográfico y su
elección profesional.**

ALUMNA

Lourdes López López

Mexicali, B.C. a 28 de Septiembre del 2015.

Relato Autobiográfico



Mi nombre es Lourdes López López naci el día 10 de agosto del año de 1992 en Mexicali Baja California. Mi familia está conformada por mi papa Gilberto López Sánchez, mi mama Lourdes López Celis y mi hermano Gilberto López López (betho), tiene 24 años y tiene una niña de 1 año 7 meses se llama Montserrat . Hoy en la actualidad soy una muchacha de 23 años me gusta platicar,

reírme, pasar tiempo con mi familia, salir con mis amigas, ayudar a las personas y soy buena escuchándolas, también me gusta leer y más si son novelas de romance, drama , me gusta mucho ver las caricaturas.

Escogí la carrera de educadora porque me gusta mucho el interactuar con los niños y tengo la facilidad de estar con ellos además de enseñarles algo nuevo a los niños y que ellos aprendan lo que les estoy enseñando para mi es una gran motivación y satisfacción el dejarles esa pequeña enseñanza y que ellos quieran seguir aprendiendo así como también yo aprenderé de ellos porque es una enseñanza mutua. Cambiaría mi carrera por tal vez, si se llega a dar el caso de que repruebe que espero no pase ,seria por psicología infantil que de igual manera seria seguir trabajando con niños no se desvía el tener que dejar de trabajar con los niños.

Elegí ser educadora gracias a mi sobrina Alison de 6 años, que en el festival del día de la primavera me invito ir a verla bailar en el jardín y en ese momento el ver a las practicantes interactuar con ellos me inspiro a querer hacer lo mismo de poder compartir con ellos esos bonitos momentos y el poder enseñarles. La expectativa personal que tengo hacia la carrera como educadora es saber cómo aplicar lo aprendido a los niños juntos con las planeaciones necesarias para su



aprendizaje, porque el ser educadora no es algo sencillo va mas allá de solo enseñarle a los niños a colorear sin salirse de la línea o a recortar, es un trabajo de mucha dedicación y esfuerzo, pero que a su vez deja grandes satisfacciones. Y en lo profesional espero ser una buena maestra y lograr enseñarles a los niños lo aprendido para que ellos adquieran o refuercen sus habilidades y puedan ponerlas en práctica en la vida cotidiana. El ser mujer influye de una manera muy importante para nosotras porque se nos da preferencia

en los jardines ya que los niños cuando entran al jardín algunos lloran porque no se hacen a la idea de estar separados de sus mamás y es ahí donde nosotras entramos ya que como mujeres podemos suplir por una hora el rol de mamá del niño porque tendemos a comprenderlos mejor, en cambio en un hombre es un poco más difícil ya que es muy raro ver a un hombre educador, por eso en la actualidad las educadoras son mujeres.



Yo en lo personal no me acuerdo mucho de mi etapa en el jardín, pero lo poco que recuerdo es que mi maestra se llamaba Laura y que era una buena maestra y me gusta ir al jardín por eso además de que tenía muchas amiguitas y amiguitos. El único recuerdo significativo que tengo es que cuando cumplí los 6 años mi maestra vino hasta a mi

casa a traerme un regalo por ser mi cumpleaños y por verme graduado del jardín se me hizo un muy bonito detalle porque la verdad no me lo espero y estaba muy emocionada y feliz.

Mi etapa en la primaria me gustó mucho y para mí fue la mejor sobre todo por la maestra que nos dio en primero y segundo año fue una de las mejores maestras que me han dado, porque su forma de enseñarnos era buena, sabía como explicarnos para que nosotros le entendiéramos sin tener demasiadas dificultades y era muy paciente. También me gustaba mucho la clase de educación física porque es el único maestro de educación física que yo he visto que realice junto con nosotros las actividades que nos ponía pero a la vez el recordarlo me da tristeza porque en una de las vacaciones de verano él se fue a visitar a su familia en Sonora creo y cuando regresaba el autobús sufrió un accidente y el profesor por proteger a una de sus hijas el falleció y fue muy triste cuando nos dieron la noticia porque fue un muy buen maestro y el saber que ya no nos enseñaría nos puso muy tristes. Y en sexto año tuvimos una practicante y también fue una bonita experiencia porque nos ponía muchas actividades.



En la prepa viví muchas experiencias como por ejemplo al final de cada semestre los maestros nos ponían a organizar un evento para nuestros padres en el cual ellos vieran todo lo que aprendimos a lo largo del semestre me gustaba mucho ese tipo de actividades porque nosotros teníamos que realizar la mayor parte de todo, pero lo que más me agradaba era que a pesar de que todos mis compañeros teníamos diferentes ideas o

diferencias con otros compañeros cuando era hora de fin de semestre dejábamos las diferencias o rivalidades de lado y todos nos repartíamos el trabajo y era muy gratificante el saber que el evento nos había salido bien. Tuve varios maestros muy buenos en la prepa también.

Mi meta personal que tengo en este momento es ir pasando unidad por unidad en todas las materias con una calificación mínima de 8 y espero lograrlo porque en verdad que me ha estado costando mucho. Y la profesional sería terminar la carrera sin ningún contratiempo y poder poner en práctica todo lo aprendido en el jardín, compartiendo mis conocimientos con los niños y que ellos me compartan los suyos por que no solamente los niños aprenden de la educadora, nosotras también aprendemos de ellos y creo que ese es el mejor aprendizaje ya que los niños tiene una manera muy peculiar de ver la vida. Mi manera de pensar es que hay que vivir día con día disfrutando todo lo que se nos presente en ese momento y ver hacia donde nos conduce de acuerdo con las decisiones que vallamos tomando. En el caso de ser docente es muy importante analizar a profundidad las decisiones tomadas ya que pueden traer consecuencias graves porque estas forjando la educación de los niños y uno como educadora influye bastante en ello, por ejemplo: los niños a esa edad son como una esponja absorben todo lo ven o escuchan y si nuestro comportamiento no es el adecuado o nuestra manera de pensar es muy negativa hacia la sociedad el niño puede llegar a imitarlo y pensar si la maestra lo hace es porque está bien y no es así. Uno de mis anhelos es terminar una carrera para tener una mejor preparación profesional y lo más importante trabajar en lo que más me gusta y soy buena haciendo y realizar un buen trabajo, porque no le veo el caso de estudiar algo que no te gusta y pues si no te gusta como aras tu trabajo entonces, aparte de que no lo disfrutaras, te sentirás frustrada, no le pondrás el mismo empeño como cuando realmente te gusta algo. Sueños sería terminar mi carrera, trabajar en lo que más me gusta, casarme, formar una familia. Y por ultimo mis limitaciones serian que no soy muy buena con las palabras me cuesta mucho expresarme utilizando varias palabras, estoy acostumbrada a ser breve y decir tal como pienso las cosas sin estarle dando tantas vueltas o encontrando las palabras adecuadas para poder decirlo, también se me dificulta el comprender las cosas, necesito que me expliquen dos o tres veces para poder entenderlas.

